Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band: 84 (1957)

Heft: 12

Artikel: Boutade, en temps de chaleur

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-230628

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Pour rire...

un tantinet

La bonne idée!...

Pendant les récentes manœuvres, un lieutenant fait la théorie à ses hommes.

- Si vous êtes patrouille de pointe « rouge » et, qu'arrivant à Payerne, vous constatez que la ville est vide d'ennemis « bleus », que faites-vous, cycliste Bolomey?
- Oh! c'est bien simple, je m'écrie : « Ah! les cochons! » et j'occupe les charcuteries avec ma bicyclette!

L'à-propos d'un quêteur!

Un petit vieux bien propre, ma foi, se présente à la porte d'une villa.

- Je viens quêter pour les incurables, madame.
- De quoi? Je ne donnerai pas un sou! parce que la moitié de vos incurables sont des ivrognes...
- Peut-être bien, chère madame! Mais donnez au moins quelque chose... pour l'autre moitié!

Le goût... du bouchon!

Un monsieur, rentrant chez lui, trouve sa femme de ménage en train de vider une bouteille de cognac, en buvant à même le goulot.

- Eh bien! vous ne vous gênez pas!
- Monsieur, je vais vous dire...

- Et qu'allez-vous me dire?
- Je ne buvais pas, Monsieur, je ne bois jamais. C'est un morceau de bouchon qui est resté dedans et que je cherchais à rattraper.

Boutade, en temps de chaleur

C'est un jeune homme qui va partir pour l'Afrique équatoriale. Un camarade lui dit:

« Mais tu ne sais pas qu'il fait chaud là-bas : 48 degrés à l'ombre!

Et l'émigrant de rétorquer :

« Mais je ne serais pas du tout obligé de me tenir à l'ombre!

> AMIS ROMANDS qui venez à Lausanne

Pour bien manger...
à peu de frais...!

LE LANDOR

bat tous les records!...

Chez cet ami Robert Rappaz

Route du Tunnel 1 (Près de la Riponne)